

Los más pequeños del municipio disfrutaron a lo grande con múltiples actividades entre las que destacaron el **pregón infantil** y el chupinazo

## Los niños estrenan la diversión en la previa de las fiestas de Santa Marta

**EÑE**

*Santa Marta de Tormes* – Todavía quedan cuatro días para iniciar la intensidad festiva en Santa Marta de Tormes, con el gran chupinazo y las peñas en la plaza de España, pero los cambios y la transformación de algunas calles ya comienzan a vislumbrar la llegada de sus fiestas patronales. De esta manera, los vecinos están inmersos en los preparativos y las actividades lúdicas, deportivas y de ocio previas.

En este contexto, el cambio más significativo es la conversión de la parcela ubicada en el Camino del Monte en un recinto ferial con el campamento de peñas, la plaza de toros portátil o las atracciones de ferias. Un espacio cedido por el Ayuntamiento que reunirá a más de 1.200 peñistas en cuarenta y tres casetas de cincuenta y dos peñas.

Así, los más pequeños de la localidad fueron los encargados ayer de demostrar que se puede disfrutar de las celebraciones a fondo sin importar la edad. Desde primera hora de la mañana, más de ciento cincuenta personas se dieron cita en el entorno de la Isla del Soto para dar sus primeros pasos subidos a una piragua e intentar navegar por el río Tormes, de la mano de monitores expertos para evitar percances. Aunque para muchos era la primera vez que se subían a una piragua, demostraron gran destreza y habilidad con la pala en el agua en diferentes grupos

formados por una veintena de personas.

La segunda propuesta festiva arrancó pasadas las cinco de la tarde en la plaza de España, junto a la Casa Consistorial. El pregón infantil a cargo de las representantes del equipo de fútbol sala femenino y el lanzamiento del chupinazo dio paso a la fiesta de la espuma para que los niños tuvieran la oportunidad de disfrutar de la experiencia de las fiestas sin tanto protocolo como las celebraciones de los mayores.

De esta forma, los asistentes demostraron su capacidad para pasarlo bien y manifestaron sus ganas de vivir un año más las fiestas patronales. Para reponer fuerzas, las integrantes de la asociación de las águedas, junto al Consistorio, ofrecieron una merienda a todos los presentes en la plaza de España antes de dar paso al encierro infantil. Una actividad que se desarrolló por las calles Don Ricardo Marcos, avenida de Madrid, calle Antonio Machado, Santiago Mirat, Villalar, Julián Sánchez el Charro, el paseo Señor Pepe y acabar en la plaza de toros portátil.

Por la noche, el día dedicado especialmente a los niños terminó con la representación del musical 'Frozen' en la plaza Tierno Galván. Una jornada intensa en la que la participación, el buen humor y la convivencia vecinal fueron las notas destacadas.



Los pequeños se refrescaron de las altas temperaturas con la fiesta de la espuma tras el chupinazo. FOTOS: EÑE



Primer grupo que participó en la actividad de piraguas para navegar por el río Tormes.

### PARA HOY

#### CONCURSO DE CORTES, ORQUESTA Y BAILES TÍPICOS

Las actividades previas a las fiestas en Santa Marta de Tormes continuarán desarrollándose en la jornada de hoy. Así, a las ocho de la tarde habrá una actuación de folclore charro en la plaza de España. A las diez de la noche, tendrá lugar el concurso de cortes y, a las once y media, será el turno del grupo 'La Búsqueda'.



La edil Mari Cruz Gacho y el alcalde, David Mingo, con las pregoneras.

## Santa Marta dará a conocer la historia del municipio con visitas teatralizadas

● La novedosa actividad se desarrollará durante las **jornadas del 22 y 23 de julio**

*Santa Marta de Tormes* – Con el objetivo de dar a conocer la historia y los distintos museos y recursos turísticos de la localidad, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes pondrá en marcha la próxima sema-

na un novedoso programa de la mano de los integrantes del Programa Mixto 'Medio Natural y Promoción Turística'.

Así, bajo el título 'Santa Marta tiene historia', durante las jornadas del 22 y 23 de julio, habrá visitas guiadas teatralizadas desde el Centro de Interpretación de la Isla del Soto para continuar por la plaza de la Iglesia, el molino y la avenida de Madrid hasta llegar a la plaza de España. Las citas se desarrollarán a las once y do-



Los concejales Juan Carlos Bueno y Óscar Santos. EÑE

ce de la mañana. "Hemos creado una serie de materiales que mediante un juego de búsqueda o rastreo, persiguen que el visitante recorra diferentes puntos de interés, a fin de ampliar el tiempo de permanencia y gasto en el municipio", indicó el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno.

Por su parte, el concejal de Formación y Empleo, Óscar Santos, señaló que estas actividades estarán a cargo de los integrantes del Programa Mixto. "En las últimas semanas, han realizado actividades de promoción turística de nuestro municipio, como la ampliación del horario de apertura de la Oficina de Turismo, el Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes o el Museo de la Moto Histórica", puntualizó. EÑE